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Автором осуществлено комплексное теоретико-правовое исследование государственной 
политики в сфере обеспечения экономических прав лиц с ограниченными возможностями здо-
ровья. В работе рассмотрены данные, свидетельствующие об изменениях, происходящих в 
этой области права, освещены особенности правового регулирования трудоустройства и за-
нятости инвалидов в России, выявлены перспективные направления совершенствования за-
конодательного обеспечения экономических прав инвалидов с учетом позитивного опыта дру-
гих стран.
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Th e author carries out a complex theoretical and legal research of the state policy in securing the 
economic rights of persons with disabilities. Th e publication reviews the data indicating changes taking 
place in this law sphere, highlights peculiarities of legal regulation of recruitment and employment of 
persons with disabilities in Russia, identifi es prospective areas of the improvement of legal support of 
economic rights of persons with disabilities considering the positive experience of other countries.
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